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ATA N.° 03/2015 

Aos dez dias do mês de Fevereiro de dois mil e quinze, às dezenove horas, reuniu-se nas 

dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro da Serra, o Legislativo 

Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a 

Sessão o Presidente Carlos Alberto Walter solicitou que o Secretário Guilherme Schmitz 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores e da ata da sessão anterior, sendo 

aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o Secretário procedeu com a leitura das 

correspondências expedidas que havia seis ofícios destinados ao Gabinete do Prefeito e três 

ofícios destinados à Diretoria dos Clubes de Futebol do Município. Em correspondências 

recebidas havia um oficio da Caixa Econômica Federal informando a celebração de contrato com 

o Município de São Pedro da Serra na construção do Centro Regional de Comercialização e um 

convite a participação do XV Encontro Microrregional de Mulheres que se realizará no dia 

quatorze de março nas dependências do Centro Comunitário. Em seguida, foi realizada a leitura 

dos seguintes Projetos de Lei: Projeto de Lei número onze (11), que autoriza o Poder Executivo 

Municipal a celebrar convênio com Associação de Bombeiros Voluntários de Salvador do Sul e 

São Pedro da Serra e dá outras providências; Projeto de Lei número doze (12), que autoriza o 

aumento de cargo de provimento efetivo de doméstica criado pela Lei 1306/2010 de 16 de junho 

de 2010; Projeto de Lei número treze (13), que autoriza o Poder Executivo a efetuar a 

contratação emergencial de quatro monitores e dá outras providências; Projeto de Lei número 

quatorze (14), que autoriza o aumento de cargo de provimento efetivo de Professor de Educação 

Infantil criado pela Lei n.°1439 de 18 de Abril de 2012; e leitura do Projeto de Lei número quinze 

(15), que cria o cargo em comissão de Chefe de Serviços Gerais e dá outras providências. 

Conforme na ordem do dia o secretário realizou a leitura dos pareceres referentes aos Projetos 

de Lei número um (01), dois (02), três (03), quatro (04), sete (07), oito (08) e nove (09), que após 

breves comentários foram colocados individualmente em votação e aprovados por unanimidade. 

Devido os Projetos de Lei número doze (12), treze (13) e quatorze (14), serem encaminhados 

em caráter de urgência, o Presidente colocou individualmente em votação o pedido do Poder 

Executivo, que foi aprovado por unanimidade, assim como posteriormente os seus Pareceres. 

Passando para as explicações pessoais, o vereador João L. Almeida de Mello parabenizou os 

clubes de futebol que participaram e levaram os títulos do Campeonato Integração. Também 

aproveitou a presença do Prefeito Municipal para questioná-lo se a Administração já analisou o 

seu pedido da semana passada quanto ao auxilio para buscar o cal hidratado; acrescentou que 
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os produtores estão pressionando-o para ter uma resposta, bem como sugeriu que tal assunto 

fosse abordado e colocado em votação na reunião do Conselho da Agricultura que se realizará 

durante a semana. Em resposta, o Prefeito Ari Miguel Weschenfelder informou que há a 

possibilidade do auxilio aos produtores, mas que ainda está analisando as questões legais que 

envolvem a proposição e que quanto ao assunto ser levado ao Conselho, achou pertinente a 

colocação do Vereador. O Vereador Luiz N. Pereira da Silva também parabenizou os clubes 

campeões do Campeonato e a bela divulgação do evento através dos meios de comunicação, 

bem como questionou de quem é a responsabilidade em manter limpo os pátios das Escolas 

Estaduais no Município. Em resposta o Prefeito Municipal informou que cabe a Escola por não 

ser entidade Municipal, em exceção a de Campestre Alto onde o Município tem convênio com o 

Estado devido utilizar o prédio para atividades de educação infantil. Aproveitando o assunto de 

âmbito educacional, o Vereador Jandir Klein Werner lamentou que a implantação do sexto ano 

na Escola Estadual Guilherme Appel foi negada, bem como também parabenizou todos os 

clubes participantes do Campeonato Integração e acrescentou que o auxilio dado pela 

Administração Municipal foi bem investido, melhorando a cada ano. O vereador Guilherme 

Schmitz parabenizou os clubes vitoriosos, a Administração Municipal pelo incentivo, as 

comunidades e demais pessoas que organizaram e abrilhantaram o Campeonato Integração. O 

Vereador Auri Leopoldo Hensel também fez questão de comentar sobre a final do Campeonato, 

na qual destacou que em dois anos o Clube São José ficou fora da competição, mas que depois 

desse período pode ter como merecimento a conquista do título na categoria Veteranos e 

acrescentou que todos os times estão de parabéns. Mudando de assunto, o Vereador informou 

que novamente os canos da rede de água estão estourando em Linha Babilônia e exigiu que o 

Poder Executivo tomasse alguma providência mais rigorosa quanto as obrigações da Empresa 

contratada, caso contrário, o próprio fará algo. Com a palavra, o Prefeito Municipal informou que 

tempos atrás já ameaçaram judicialmente a empresa e garantiu que se houver novos prejuízos 

ao Município entrarão com processo, uma vez que possuem as provas dá má qualidade do 

produto. Diante deste, demais vereadores comentaram sobre os prazos e as garantias do 

material, a quantidade de canos que já foram trocados, o problema do processo licitatório que 

garante o menor preço, mas muitas vezes um produto de baixa qualidade, o desperdício de água 

potável, dentre outros assuntos. O Vereador Luiz Hanauer parabenizou os times que 

participaram do Campeonato e aos quatro clubes vitoriosos pertencentes ao Município; 

aproveitou para agradecer o empenho da diretoria do São José e para informar que os recursos 
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para dar continuidade à construção do ginásio de esportes de Linha Babilônia foram liberados, 

na qual as obras reiniciarão ainda na próxima semana. O vereador André Adilson Artus também 

agradeceu o empenho das diretorias dos clubes de futebol que tiveram um ótimo desempenho 

no Campeonato Integração; parabenizar os times campeões, a Administração Municipal pelo 

auxilio e as torcidas e demais pessoas que souberam respeitar a adversidade, realizando um 

belo evento. Fez questão de frisar que para garantir melhor comodidade aos visitantes, o São 

Pedro Futebol Club investiu na colocação de banheiros químicos, amplo estacionamento, 

seguranças, copas e venda de lanches próximos as torcidas. Aproveitando o assunto, o 

vereador solicitou ao Prefeito Municipal o apoio na conquista por recursos federais para a 

construção do ginásio de Esportes do São Pedro Futebol Club, uma vez que demais 

comunidades já possuem suas quadras desportivas e já que há promessas de emenda 

parlamentar segundo o nobre colega Carlos Walter via Deputado Osmar Terra. Com a palavra, o 

Presidente Carlos Alberto Walter parabenizou os clubes vitoriosos no campeonato Integração, o 

empenho na divulgação do evento e as torcidas dos clubes, que no final fizeram a festa ficar 

ainda melhor. Também comentou sobre o auxilio financeiro dado aos três clubes do Município 

pela Administração Municipal; acrescentou que toda ajuda é bem vinda, mas que ainda é pouco 

pela grandiosidade do evento e as despesas que os times têm ao longo da competição e 

destacou a necessidade do Poder Executivo valorizar mais as entidades do Município, como por 

exemplo, responsabilizando-os na próxima Kappesbergfest a assumirem a copa e demais 

lanches, não necessitando terceirizar empresas para tal finalidade. Destacou que o dinheiro 

arrecadado ficará no Município e ajudará ainda mais as entidades. Em seguida agradeceu a 

presença do membro da diretoria do Clube São José de Linha Babilônia e demais autoridades 

municipais. Pedindo a parte, o Sr. Patrício Hanauer agradeceu o apoio da Administração e 

Vereadores no auxilio dado aos clubes de Futebol do Município. Na oportunidade, a Secretária 

da Educação, Esporte e Lazer e a Diretora Rosimeri Rech também fizeram questão de 

agradecer os Vereadores pela aprovação dos Projetos que autorizam a contratação emergencial 

de professores e monitores, comentaram sobre a falta dos profissionais, a lamentável situação 

do 6° ano da Escola Guilherme Appel, as vagas ainda existentes no Centrinho, as atividades 

desportivas desenvolvidas já na infância, o trabalho realizado pelas monitoras e a necessidade 

das mesmas terem um período de férias, a preocupação que a Escola tem com as crianças e o 

direito delas ficarem mais com a família. Diante deste, o Presidente agradeceu por comentarem 

sobre a situação da Educação do Município e seus respectivos trabalhos, bem como aproveitou 
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para informar que irá visitar as Escolas para colocar o Poder Legislativo a disposição. Para 

finalizar, informou que devido o feriado de carnaval, a próxima sessão será dia dezenove do 

corrente mês, no mesmo horário. Não havendo mais nada a tratar, agradeceu a presença de 

todos e encerrou Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada 

conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 10 de Fevereiro de 2015.  

 


